

Universitas Semarang Tambah Guru Besar

Prof. Rini Terima SK Guru Besar di Bidang Ilmu Psikologi

SEMARANG - Guru besar Universitas Semarang (USM) bertambah satu dari bidang Ilmu Psikologi yang diraih Dr Rini Sugiarti SPsi MSi Psikolog. Surat keputusan (SK) Guru Besar atas dekan Fakultas Psikologi USM itu diserahkan Kepala LLDikti Wilayah VI Jawa Tengah, Bhimo Widyo Andoko SH MH kepada Rektor USM Dr Supari ST MT di ruang sidang lantai 2 Menara Prof Dr Muladi SH USM pada 28 Maret 2023.

Selanjutnya, SK Guru Besar diserahkan Dr Supari kepada Dr Rini Sugiarti SPsi MSi Psikolog. Hadir dalam kegiatan tersebut antara lain Ketua Pembina Yayasan Alumni Undip, Prof Dr Sudharto P Hadi MES PhD, anggota Pembina Yayasan Alumni Undip Ir Soeharsojo IPU, Wakil Ketua Dewan Penyantun Yayasan Alumni Undip, Drs Kodradi, Ketua Senat USM Prof Dr Hardani Widhiastuti MM Psikolog, Wakil Rektor I Prof Dr Ir Sri Budi Wahjuningsih MP, Wakil Rektor III USM, Dr Muhammad Junaidi SHI MH.

Dalam sambutannya, Rektor mengatakan, Rini adalah profesor kedua di Fakultas Psikologi setelah Prof Dr Hardani Widhiastuti MM Psikolog. Selain itu Rini adalah profesor ketujuh di USM. Sebelumnya ada enam profesor yakni Prof Dr Pahlawansjah Harahap SE MM, Prof Dr Ir Kesi Widjajanti SE MM, Prof Dr Mudjastuti Handayani ST MT, Prof Dr Hardani Widhiastuti MM Psikolog, Prof Dr Ir Sri Budi Wahjuningsih MP, dan Prof Dr Haslina MSI.

"Satu profesor sudah meninggal yakni Prof Dr Kartini Sudjendro SH. Kami berharap, dengan diraihnya gurur besar ini akan memotivasi para dosen



(Kiri-Kanan) Kepala LLDikti Wilayah VI Jawa Tengah, Bhimo Widyo Andoko SH MH, Rektor USM Dr Supari ST MT, Prof Dr Rini Sugiarti SPsi MSi Psikolog dan Prof Dr Ir Kesi Widjajanti SE MM

yang lain yang saat ini sedang berproses menuju guru besar," kata Supari.

Dia mengatakan, akhir tahun 2023, pihaknya menargetkan bisa memiliki sembilan profesor. Saat ini USM memiliki 67 doktor dari 405 dosen.

"Kami mendorong para dosen yang saat ini sedang berproses menuju guru besar," ungkapnya.

Sementara itu, Prof Kesi Widjajanti mengatakan, tidak mudah untuk bisa menjadi profesor. Dia berharap, dengan diraihnya jabatan tertinggi akademik oleh Rini Sugiarti memotivasi para dosen lain.

"Kami sekarang akan melihat kerja nyata dari profesor Rini dalam memberikan kontribusi nyata kepada masyarakat dan USM. Sekarang Fakultas Psikologi

sudah memiliki dua profesor, sehingga sudah bisa memenuhi syarat mendirikan program studi S3 Psikologi," ujar Kesi.

Kepala LLDikti Wilayah VI Jateng, Bhimo Widyo Andoko SH MH mengatakan, pihaknya memberikan apresiasi yang tinggi kepada Prof Dr Rini Sugiarti SPsi MSi Psikolog atas diraihnya gelar profesor dari pengabdian dalam pendid-

kan. Dia berharap, pencapaian Rini Sugiarti meraih guru besar bisa mendorong semangat para dosen USM.

"Kami mengapresiasi USM yang saat ini memiliki banyak jurusan yang potensial dan telah terakreditasi minimal B. Kami akan terus memfasilitasi percepatan kenaikan jabatan fungsional bagi para dosen USM," tandas Bhimo. (Adv)

Hadirkan Prof Thomas, USM Gelar Dialog USM Unggul

SEMARANG - Guna mempersiapkan kampus menuju unggul pada tahun 2025 mendatang Universitas Semarang (USM) menggelar Dialog USM Unggul dengan menghadirkan narasumber Prof Dr Thomas Suyatno, Senin, 27 Maret 2023, di Ruang Telekonferensi Gedung Menara USM.

Hadir dalam kegiatan ini adalah, Ketua Pembina Yayasan Alumni Universitas Diponegoro, Prof. Sudharto P. Hadi, MES, Ph.D., Anggota Pembina Yayasan Alumni Universitas Diponegoro, Ir. H. Soeharsojo, IPU, Anggota Pembina Yayasan Alumni Universitas Diponegoro, Drs. Kodradi, Ketua Pengurus Yayasan Alumni Universitas Diponegoro, Prof. Dr. Ir. H. Kesi Widjajanti, S.E., M.M., Sekretaris Bidang External Yayasan Alumni Universitas Diponegoro, Eddy Djoko Pramono, S.H, M.H., M.T.

Kemudian Rektor USM Dr. Supari, S.T., M.T., Wakil Rektor I USM Prof. Dr. Ir. Sri Budi Wahjuningsih, M.P., Wakil Rektor II USM, Dr. Titin Winarti, S.Kom., M.M., Wakil Rektor III USM, Dr. Muhammad Junaidi, S.HI., M.H. Ketua Senat USM Prof. Dr. Hardani Widhiastuti, M.M., psikolog.

Diawali dengan paparan Strategi



Foto bersama usai acara Dialog USM unggul

menyampaikan Wakil Rektor I USM Prof. Dr. Ir. Sri Budi Wahjuningsih, M.P. dan dilanjutkan dengan materi serta dialog oleh Prof. Dr. Thomas Suyatno, dengan dimoderatori Kepala Satuan Hukum, Humas, dan Kerja Sama USM, Dr. Gita Aprinta E.B., S.Sos., M.Si.

Dalam paparan materinya Prof. Dr. Thomas Suyatno menyampaikan ada tiga kunci untuk menuju unggul dari sebuah kampus, yakni dialogis, demokratis dan kolaborasi.

Kemudian Prof Thomas mengungkapkan, perlu adanya kerja ekstra dan kebersamaan dalam menjadikan kampus USM Unggul. Kemudian dalam sambutannya, Rektor USM mengatakan, Dialog USM Unggul bertujuan untuk mengakselerasi pencapaian USM Unggul.

Selanjutnya, Wakil Rektor I USM Prof. Dr. Ir. Sri Budi Wahjuningsih, M.P. menjelaskan ada 6 topik pembahasan dalam Strategi USM Menuju Unggul. (Adv)

Rektor USM Berikan Cacing Warga Sragen Sebagai Simbol Masyarakat Makmur

SRAGEN - Rektor Universitas Semarang (USM) Dr Supari MT memberikan cacing gunung kepada warga Desa Plumbon Sambung Macan Sragen di sela-sela pengajian akbar dalam acara "Hafiah Akhrirossanah Wal Ikhtitam" Pondok Pesantren Bachrul Ulum pada Sabtu malam, 18 Maret 2023.

Pemberian cacing secara simbolis kepada 15 warga dimaksudkan agar warga Desa Plumbon Sambung Macan Sragen diberikan sandang pangan murah karena ini bagian dari tanda kemakmuran masyarakat.

Hal ini disampaikan oleh KH Muhammad Budi Harjono saat memberikan mauidhotul hasanah pada pengajian akbar tersebut dihadapan santri, wali santri, kiai, ustadz, pejabat pemerintah dan masyarakat serta tamu undangan. Pengasuh Pondok Pesantren Al Islah Meteseh Semarang ini berharap masyarakat bisa menjadi orang tua yang baik dan memberikan teladan kepada putra putrinya.

"Rektor USM Bapak Dr Supari saya minta memberikan secara simbolis cacing gunung ini karena beliau asli penduduk desa ini dan menjadi Rektor di USM Semarang. Semoga dengan hadirnya beliau menginspirasi warga masyarakat Plombon Sambung Macan Sragen," ungkap KH Muhammad Budi Harjono. Pengasuh Pondok Pesantren Bachrul Kyai Muhammad Syakirulloh kepada para santri yang sudah khatam Alqur'an baik yang bin nadhor maupun bil ghoib mendapatkan keberkahan Alqur'an dan berakhlakul karimah serta menjadi putra putri yang shaleh shalehah. "Kami selaku pengasuh pondok pesantren berharap para santri yang mengikuti kegiatan hafiah



Rektor USM, Dr Supari (Baju Putih) saat memberikan cacing ke warga Sragen Sebagai Simbol Masyarakat Makmur

akhrirossanah bisa menjadi putra putri yang shaleh shalehah, berbakti pada agama, orang tua maupun negara," ungkap Kyai Muhammad Syakirulloh. Sementara Rektor USM Dr Supari MT mengatakan bahwa acara pengajian di Pondok Bchrul Ulum mini juga disiarkan langsung USMTV dan bisa ditonton masyarakat Jawa Tengah.

"Hadirnya kami rombongan dari USM ini membawa tim media USM TV agar kegiatan hafiah ini bisa menjadi syiar karena banyak putra putri yang sudah hafal Alqur'an tampil di acara ini dan bisa memberikan semangat bagi orang tua dalam mendidik dan menitipkan putra putrinya di pondok pesantren," ungkap Dr Supari. (Adv)

Mantan Jaksa Agung Hendarman Supandji Bersyukur Bisa Ngajar di USM



Mantan Jaksa Agung Dr (HC) Hendarman Supandji, SH, CN (empat dari kiri) saat menerima SK mengajar di Program Studi Magister Hukum USM

SEMARANG - Mantan Jaksa Agung Dr (HC) Hendarman Supandji, SH, CN yang juga sebagai Dewan Penyantun Universitas Semarang (USM) menerima SK mengajar di Program Studi Magister Hukum USM.

SK diserahkan oleh Rektor USM Dr Supari MT didampingi Ketua Pembina Yayasan Alumni Undip Prof Sudharto PhD, dan anggota Pembina Yayasan Alumni Undip Ir Soeharsojo IPU, Drs Kodradi di Jakarta pada Sabtu, 4 Maret 2023. Hendarman merasa bersyukur dan berterima kasih diberi kesempatan untuk mengajar di USM. Hal ini disampaikan saat diminta tanggapannya oleh tim media

USM pada Rabu, 8 Maret 2023.

Program Studi Magister Hukum (MH) USM sudah banyak meluluskan para pakar hukum yang bekerja dan menguasai lini organisasi Pemerintahan maupun sektor swasta.

Rektor USM Dr Supari mengatakan bahwa Dr (HC) Hendarman Supandji memiliki pengalaman yang luar biasa dalam menangani kasus-kasus besar di Jaksa Agung sehingga pengalaman tersebut bisa disharing ke para mahasiswa. Ada tiga konsentrasi dalam Program Studi Magister Hukum di USM yaitu Konsentrasi Hukum Pidana, Hukum Tata Negara dan Hukum Bisnis.

Menurut Kaprodi Magister Hukum USM Dr Drs H Kuku Sudarmanto S.Sos SH MM MH bahwa selain Dr (HC) Hendarman Supandji, Menko Polhukam RI yang sekaligus sebagai Ketua Dewan Penyantun USM Prof Dr Mahfud MD juga mengajar di MH USM. Hal ini guna memperkuat MH USM agar para mahasiswa diberikan materi oleh para pakar dibidangnya sehingga menghasilkan lulusan yang kompeten.

Dr Drs H Kuku Sudarmanto S.Sos SH MM MH juga menambahkan bahwa semua Alumni S1 dari berbagai disiplin ilmu bisa menimba ilmu di Magister Hukum USM. (Adv)

Prof Mahfud dan Mantan Jaksa Agung Perkuat S2 Hukum USM

SEMARANG - Program Studi Magister Hukum Universitas Semarang (USM) dibawah naungan Yayasan Alumni Universitas Diponegoro, sudah banyak meluluskan para pakar hukum yang bekerja dan menguasai lini organisasi Pemerintahan maupun sektor swasta.

Ada tiga konsentrasi dalam Program Studi Magister Hukum di USM yaitu Konsentrasi Hukum Pidana, Hukum Tata Negara dan Hukum Bisnis.

Menko Polhukam RI yang sekaligus sebagai Ketua Dewan Penyantun USM Prof Dr Mahfud MD dan mantan Jaksa Agung Dr (HC) Hendarman Supandji, SH, CN juga memperkuat S2 Magister Hukum USM.

Hal ini disampaikan oleh Kaprodi Magister Hukum USM Dr Drs H Kuku Sudarmanto S.Sos SH MM MH pada Jum'at, 3 Maret 2023.

"Para Mahasiswa akan dididik oleh para Dosen yang berkompeten di bidangnya seperti Menko Polhukam RI yang sekaligus sebagai Ketua Dewan Penyantun USM Prof Dr Mahfud MD, SH, Prof Sudharto P Hadi, MES, PhD, Dr (HC) Hendarman Supandji, SH, CN dan para Profesor dan Doktor Hukum yang sudah senior keilmuan dan praktisinya," ungkap Dr Drs H Kuku

Dr Drs H Kuku Sudarmanto S.Sos SH MM MH juga menambahkan bahwa semua Alumni S1 dari berbagai disiplin ilmu bisa menimba ilmu di Magister Hukum USM.

"Akhir - akhir ini tidak hanya lulusan S1 Ilmu Hukum, para Lawyer dan Polisi yang kuliah S2 Ilmu Hukum USM, tetapi juga para dokter yang sudah bergelar spesialis banyak kuliah di S2 Ilmu Hukum USM. Selain itu lulusan S1 dari Ilmu Pemerintahan, Ilmu ekonomi, Arsitek , Teknik sipil, Manajemen, kependidikan ,

Agama dan ilmu sosial lainnya juga banyak yang kuliah di S2 Hukum USM," ungkap Dr Drs H Kuku.

Menurutnya, Magister Hukum USM telah membangun Networking dengan Polda Jateng, Pemkot Semarang, UNA Sumatera, INI Jakarta , PERADI Kendal dan yang lain.

Hal ini dilakukan maksud agar ada sinergitas dan implementasi dari Tri Dharma Perguruan Tinggi, yaitu aspek Pendidikan, Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat. (Adv)



Mantan Jaksa Agung Dr (HC) Hendarman Supandji, SH, CN (Kemeja Putih) berfoto bersama di Gedung Menara USM

YAYASAN ALUMNI UNIVERSITAS DIPONEGORO

UNIVERSITAS SEMARANG

PROGRAM STUDI :

- D3 Manajemen Perusahaan	- S1 Teknik Sipil	- S1 Teknik Informatika	- S2 Magister Manajemen
- S1 Ilmu Hukum	- S1 Teknik Sipil	- S1 Sistem Informasi	- S2 Magister Hukum
- S1 Manajemen	- S1 Teknik Elektro	- S1 Ilmu Komunikasi	- S2 Magister Psikologi
- S1 Akuntansi	- S1 Perencanaan Wilayah dan Kota	- S1 Pariwisata	
- S1 Psikologi	- S1 Teknologi Hasil Pertanian		

Dr Supari ST MT
Rektor Universitas Semarang (USM)

www.usm.ac.id USM JAYA @USM_Jaya Humas USM

Rektor Dukung Mahasiswa USM Dirikan Perusahaan Jasa Telekomunikasi

SEMARANG - Rektor Universitas Semarang (USM), Dr Supari MT, mengapresiasi mahasiswa yang menjadi pengusaha sejak kuliah. Menurutnya, mahasiswa yang berani menjadi pengusaha sejak kuliah itu keren.

Hal tersebut disampaikan Dr Supari MT, saat menerima kunjungan tiga mahasiswa Program Studi Sistem Informasi dan Teknik Elektro yang telah menjadi pengusaha. Hadir bersama dosen pendamping Saiful Hadi MKom, ketiga mahasiswa tersebut, yakni Niko Heydemans sebagai chief executive officer (CEO), Gurit Indra Purnama sebagai direktur operasional, dan Faizal Surya Pratama sebagai komisaris utama. Mereka mendirikan perusahaan bernama PT Creative Widya Nusantara (CWN), yang bergerak pada bidang penyedia jasa lapangan kerja dan penyedia instalasi telekomunikasi.

PT CWN merupakan mitra PT Telkom Indonesia dan telah meraih penghargaan dari PT Telkom Indonesia. Penghargaan yang telah diraih, antara lain Best Agency Orbit juara 2 nasional pada 2021, Best Sobat Indhome 2021.

"Kami dorong mahasiswa untuk menjadi pengusaha sejak mahasiswa, saya ingin kalian segera lulus. Sebagai bentuk komitmen rektor mencetak pengusaha sejak mahasiswa, kami akan support mahasiswa, seperti promosi di area kampus, konsultasi, pendampingan, seleksi karyawan, bantuan legal dan lain-lain," ungkap Supari.

Ia pun ingin menjadikan mahasiswa yang sudah menjadi pengusaha sebagai percontohan bagi mahasiswa lain, ketika para pengusaha ini lulus tidak perlu mencari pekerjaan lagi, namun sudah menyediakan lapangan pekerjaan. (adv)



REKTOR USM, Dr Supari MT, menerima kunjungan tiga mahasiswa Program Studi Sistem Informasi dan Teknik Elektro yang telah menjadi pengusaha.



FOTO BERSAMA USAI KEGIATAN AUDIENSI DI KODAM IV DIPONEGORO

USM-Kodam IV Diponegoro Wujudkan Kampus Kebangsaan

SEMARANG - Guna mewujudkan Kampus Kebangsaan, Universitas Semarang (USM) mengadakan Kodam IV Diponegoro. Rektor USM, Dr Supari ST MT, beraudiensi dengan Panglima Kodam IV Diponegoro, Mayjen TNI Widi Prasetyono, di Kantor Kodam IV, Jalan Perintis Kemerdekaan, Watugong, Banyumanik, Semarang, pada 22 Februari silam.

Dalam kegiatan tersebut, Rektor USM mengatakan bahwa sangat penting untuk mewujudkan

suatu kampus kebangsaan. Supari menjelaskan, kampus kebangsaan sangat relevan dengan visi-misi USM, yakni "Menjadi Universitas yang Menghasilkan Sumber Daya Insani yang Profesional, Beradab, serta Berkeindonesiaan, dan Ipteks yang Berdaya Guna dan Berhasil Guna."

Rektor USM menjelaskan, kegiatan audiensi bersama Pangdam beserta jajarannya merupakan tindak lanjut dari acara dialog kebangsaan, pada 14 Februari lalu. Menurut Supari, perguruan tinggi

perlu proaktif menggandeng TNI untuk membangun atau mewujudkan kampus kebangsaan.

Pangdam IV Diponegoro, Mayjen TNI Widi Prasetyono, menyambut dan menerima dengan baik kedatangan Rektor USM dan jajarannya dalam audiensi yang berlangsung kurang lebih satu jam. Pangdam juga mengapresiasi niat baik perguruan tinggi untuk turut serta menanamkan, menguatkan dan memelihara nilai-nilai kebangsaan serta cinta Tanah Air. (adv)

Mahasiswa S2 Hukum USM KKL ke KPK

SEMARANG - Sebanyak 45 mahasiswa Program Studi S2 Magister Hukum Universitas Semarang (USM) mengikuti Kuliah Kerja Lapangan (KKL) di Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) Jakarta, baru-baru ini. Rombongan mahasiswa S2 Hukum USM itu diterima oleh Direktorat Jejaring Pendidikan KPK, Agung Widiyanto, didampingi oleh Biro Hukum KPK, Erlangga.

Kaprod S2 Magister Hukum USM, Dr Drs H Kukuh Sudarmanto BA SSos SH MM MH, KKL periode tahun ini diikuti oleh 45 mahasiswa S2 Magister Hukum USM yang sudah mengikuti ujian proposal tesis. KKL bertujuan memberikan pembekalan empiris praktis pada mahasiswa untuk implementasi

teori dari dosen di kampus kepada narasumber langsung dari pejabat KPK sehingga mahasiswa makin cerdas pemahaman tentang pencegahan dan pemberantasan korupsi di Indonesia.

"Seusai KKL, mahasiswa diwajibkan membuat laporan individual dan laporan KKL konsentrasi untuk diseminarkan di Kampus Pascasarjana USM," ungkap Kukuh.

Rektor USM diwakili oleh Dr Indarto SE MSi, yang didampingi Dr Zaenal Arifin SH MKn dan Evi SE MM menyampaikan bahwa KKL di KPK oleh mahasiswa S2 Magister Hukum USM ini bertujuan agar mahasiswa lebih terbuka wawasannya. Sebab, 95 persen mahasiswa sudah bekerja, seperti menjadi polisi, aparat sipil

negara (ASN), TNI, advokat, arsitek, dokter forensik, dan lain-lain.

Direktorat Jejaring Pendidikan KPK, Agung Widiyanto menjelaskan, menurut UU Nomor 19 Tahun 2019, KPK memiliki beberapa tugas. Tugas pertama KPK berupa pencegahan, yaitu tindakan-tindakan sehingga tidak terjadi tindak pidana korupsi.

"Tugas kedua KPK, yakni monitoring terhadap penyelenggaraan pemerintah. Ketiga, koordinasi dengan instansi yang berwenang melaksanakan pemberantasan tindak pidana korupsi dan instansi yang bertugas melaksanakan pelayanan public. Keempat, supervisi terhadap instansi yang berwenang melakukan pembe-



MAHASISWA Program Studi S2 Magister Hukum USM mengikuti Kuliah Kerja Lapangan (KKL) di Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) Jakarta, baru-baru ini.

rantasan tindak pidana korupsi," ungkap Agung.

Dia menambahkan, tugas kelima KPK, berupa penindakan, yaitu penyelidikan, penyidikan, dan penuntutan terhadap tindak pidana

korupsi. Adapun tugas keenam, eksekusi atau tindakan untuk melaksanakan penetapan hakim dan putusan pengadilan yang telah memperoleh kekuatan hukum tetap. (adv)

Ajak Mahasiswa Jauhi Narkoba, USM-BNN Jateng Gelar MoU dan Kuliah Umum

SEMARANG - Bersama Badan Narkotika Nasional Provinsi (BNNP) Jawa Tengah, Universitas Semarang (USM) menggelar Memorandum of Understanding (MoU) dan kuliah umum di Auditorium Ir Widjatomoko USM, pada 15 Februari silam. Penandatanganan nota kesepahaman tersebut dilakukan Rektor USM, Dr Supari ST MT, dan Kepala BNNP Jawa Tengah, Brigjen Pol Drs Heru Pranoto MSi.

Hadir dalam kegiatan tersebut antara lain, anggota Pembina Yayasan Alumni Undip, Ir Soeharsojo IPU; Ketua Pengurus Yayasan Alumni Undip, Prof Dr Ir Kesi Widjajanti SE MM; Wakil Rektor I USM, Prof Dr Ir Sri Budi Wahjuningsih MP; Wakil Rektor II USM, Dr Titin Winarti SKom MM; Wakil Rektor III USM, Dr Muhammad Junaidi SHI MH; jajar-

an senat dan dekan USM, serta jajaran BNNP Jateng.

Dr Supari menyambut baik kegiatan ini dan kerja sama yang akan dilakukan ke depan. Menurutnya, berkolaborasi dengan BNNP Jateng, pihaknya akan menggalakkan program kegiatan agar USM bersih dari narkoba. Dia berharap, BNNP Jateng turut mengajak Unit Kegiatan Mahasiswa (UKM) USM dan Klinik USM Jaya dalam merealisasikan kerja sama ini.

Hal senada dikatakan Ketua Pengurus Yayasan Alumni Undip, Prof Dr Ir Kesi Widjajanti SE MM, yang juga turut mengapresiasi kerja sama ini.

Sementara itu, Kepala BNNP Jawa Tengah, Brigjen Pol Drs Heru Pranoto MSi mengatakan, pihaknya turut mengapresiasi kontribusi



USM dan BNNP Jawa Tengah menandatangani memorandum of understanding (MoU) dan kuliah umum di Auditorium Ir Widjatomoko USM.

USM dalam kerja sama ke depan. "Kami akan langsung eksekusi, mudah-mudahan kolaborasi antara USM dan BNN ini benar-benar bisa terwujud dan terlaksana dengan baik. Dengan tantangan di era media sosial, seluruh informasi ada dalam

genggaman. Baik, buruk, apa pun bisa kita ambil, termasuk transaksi narkoba. Itu tidak bisa diawasi, bagaimana cara menanamkan nilai-nilai agar jangan sampai menyalahgunakannya. Itu kuncinya," pesan Heru. (adv)

1.313 Mahasiswa USM Ikuti Santiaji Wawasan Kebangsaan

SEMARANG - Sebanyak 1.313 mahasiswa Universitas Semarang (USM) mengikuti Santiaji Wawasan Kebangsaan dengan tema "Reaktualisasi Nilai-Nilai Kebangsaan Menuju Wisudawan Universitas Semarang Unggul dan Berkarakter", pada 28 Februari lalu. Acara ini digelar secara daring melalui zoom meeting dan luring di Auditorium Ir Widjatomoko USM.

Pengarahan Wawasan Kebangsaan ini menghadirkan dua pemateri, yakni Kepala Badan Narkotika Nasional Provinsi (BNNP) Jawa Tengah, Brigjen Pol Drs Heru Pranoto MSi, dan Pasi Intel Kodim 0733/KS, Mayor Inf Arief Rahman Hakim Wambrauw.

Kegiatan tersebut juga dihadiri oleh Wakil Rektor I, Prof Dr Ir Sri Budi Wahjuningsih MP; Ketua Panitia, Ferry Firmawan ST MT PhD; para pejabat struktural USM; serta 1.313 mahasiswa yang mengikuti kegiatan, dengan 200 peserta hadir secara luring.

Ketua Panitia Santiaji Wawasan Kebangsaan, Ferry Firmawan ST MT PhD mengatakan, USM menggunakan nama santiaji dalam acara wawasan kebangsaan ini dikarenakan kegiatan ini merupakan acara pamungkas dari serangkaian acara kuliah kebangsaan.

Wakil Rektor I USM, Prof Dr Ir Sri Budi Wahjuningsih MP, menyambut baik kegiatan ini dan mengungkapkan salah satu visi misi Universitas Semarang adalah menjadikan USM menghasilkan sumber daya insani yang berkeindonesiaan.

Kepala BNNP Jawa Tengah, Brigjen Pol Drs Heru Pranoto MSi, menyampaikan pembahasan terkait wawasan kebangsaan dalam strategi membangun karakter bangsa. Dalam materinya, Heru menekankan kepada mahasiswa untuk turut serta secara aktif menjaga negara Indonesia dari berbagai ancaman, salah satunya dari ancaman narkoba.

Adapun Pasi Intel Kodim 0733/KS, Mayor Inf Arief Rahman Hakim Wambrauw, menyampaikan terkait kampus kebangsaan yaitu kampus yang mengamalkan Pancasila. Menurut Arief, jika mahasiswa memahami secara benar tentang Pancasila dan mengamalkannya dalam kehidupannya, maka mereka akan terhindar dari paparan radikal kanan maupun kiri, intoleransi, kapitalisme, liberalisme, individualisme, dan neokolonialisme. (adv)



RIBUAN mahasiswa USM mengikuti Santiaji Wawasan Kebangsaan yang digelar secara daring melalui zoom meeting dan luring di Auditorium Ir Widjatomoko USM.

UKM PIB USM Gelar Wawasan Kebangsaan Pancasila

SEMARANG - Unit Kegiatan Mahasiswa Pengawal Ideologi Bangsa (UKM PIB) Universitas Semarang (USM)

menggelar acara Wawasan Kebangsaan Pancasila, dengan tema "Optimalisasi Peran Mahasiswa Dalam Mitigasi

Bencana Sebagai Wujud Bela Negara" di Auditorium Ir Widjatomoko USM, Kamis (9/3). Acara wawasan kebangsaan ini menghadirkan dua narasumber, yakni Kepala Subbagian Umum dan Kepegawaian BPBD Kota Semarang, Dr Arif Widi Fatoni SH MH, dan Dosen Fakultas Hukum USM sekaligus Pembina UKM PIB USM, Dr Tri Mulyani SPd SH MH.

Dalam materinya mengenai kontribusi mahasiswa dalam mitigasi bencana berbas-

kan Pancasila, Dr Arif menjelaskan, ada lima hal yang dapat dilakukan oleh mahasiswa untuk berperan dalam penanggulangan bencana. "Kelima hal itu, antara lain membangun pusat penelitian bencana, membuat alat inovatifnya, membawa isu bencana menjadi topik utama diskusi, dan sering-sering mengadakan pelatihan atau seminar tentang bencana," jelasnya.

Sementara itu, dalam materinya tentang nilai Pancasila dalam penanggulangan

bencana, Dr Tri Mulyani SPd SH MH menjelaskan, perlu adanya wujud nyata dari seluruh lapisan masyarakat khususnya mahasiswa, sesuai nilai Pancasila dalam penanggulangan bencana dalam UU No 24 Tahun 2007. "Nilai Pancasila dalam penanggulangan bencana terlegitimasi dalam UU Nomor 24 Tahun 2007. Implementasinya membutuhkan peran dari pemerintah dan keikutsertaan seluruh lapisan masyarakat," jelasnya. (adv)



UKM Pengawal Ideologi Bangsa (PIB) USM menggelar Wawasan Kebangsaan Pancasila di Auditorium Ir Widjatomoko USM, Kamis (9/3).



USM-KONI Jateng Tandatangan MoU

USM dan KONI Jateng Tandatangan MoU Peduli Pendidikan Atlet Jateng

SEMARANG - Dalam rangka menyalurkan pendidikan para atlet dan mantan atlet Jateng agar memiliki masa depan yang lebih terjamin, Universitas Semarang (USM) turut serta dalam penandatanganan Memorandum of Understanding (MoU) antara Ketua Umum Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) Jateng, Bona Ventura Sulistiana, dengan tujuh rektor perguruan tinggi di Jateng, pada Jumat (17/3/2023).

Acara berlangsung di Gedung Gradhika Bhakti Praja, kompleks Gubernurn Jateng, Kota Semarang. Adapun, tujuh perguruan tinggi yang mengikuti MoU yaitu USM, Unnes, Unika, Udinus, Unwahas, dan Universitas Stikubank Semarang.

Dalam acara tersebut, USM diwakili Wakil Rektor I Bidang Akademik, Prof. Dr. Ir. Sri Budi Wahjuningsih, MP. Turut hadir Gubernur Jateng Ganjar Pranowo,

untuk meresmikan Aplikasi Sistem Informasi Olahraga Prestasi (Si Sakti), serta logo dan maskot Porprov XVI Jawa Tengah Tahun 2023.

Dalam kesempatan itu pula, Ganjar melepas 450 atlet dan 113 pelatih Pusat Latihan Daerah (Pelatda) untuk mengikuti pembinaan mental (character building) di Resimen Induk Kodam IV/Diponegoro (Rindam IV) Jalan Pahlawan 133 Kota Magelang.

Ganjar mengatakan, Si Sakti dibuat untuk dapat melihat perkembangan informasi tentang atlet. Si Sakti adalah aplikasi yang dibuat oleh KONI Jateng, merespon keinginan gubernur untuk lebih memperhatikan para atlet, mulai dari pembinaan, pengembangan, hingga masa depannya.

Dalam aplikasi Si Sakti memuat dan mempublikasikan data atlet dan prestasi mereka dalam kancah olahraga nasional.

Ganjar mendorong agar log pertandingan yang dilakoni para atlet dicatatkan dengan lengkap.

Ganjar juga mengajak serta perguruan tinggi untuk turut terlibat. Tak hanya pengembangan dan pembinaan atlet, tetapi juga pendampingan terhadap aplikasi Si Sakti tersebut. Melalui bank data atlet itu, Ganjar berharap ke depan tidak ada lagi cerita atlet Jateng yang nasibnya terkatung-katung. (adv)



USM Juara Umum Milenia Cup 4 Taekwondo Championship 2023.

USM Juara Umum Milenia Cup 4 Taekwondo Championship 2023

SEMARANG - USM berhasil meraih juara umum dalam Milenia Cup 4 Taekwondo Championship 2023 di GOR Nanggala Kopassus, Jakarta, baru-baru ini. Para mahasiswa yang tergabung dalam UKM Taekwondo USM tersebut membawa pulang enam medali emas, delapan perak, dan tiga perunggu.

Ketua UKM Taekwondo USM, Elfonda Dandi Kurnia Putra mengatakan, pihaknya bangga dengan hasil yang telah diraih teman-temannya pada kejuaraan tersebut.

Menurutnya, hasil bagus itu diraih berkat persiapan yang matang. Pada pra-kompetisi, pihaknya menekankan latihan fisik, mental, dan niat. Setelah tahap latihan tersebut, mereka mendapatkan latihan persiapan khusus, terutama pada skill, strategi, dan visualisasi yang sesuai.

Ia berharap, UKM Taekwondo USM tetap konsisten mempertahankan prestasinya, dan dapat meraih prestasi lebih baik lagi di event yang lain. (adv)

SEMARANG - Universitas Semarang (USM) secara resmi melepas mahasiswanya sejumlah 1.447 orang untuk melaksanakan Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) XXI Semester Gasal 2022/2023, pada Rabu (18/1/2023), di Auditorium Ir. Widjatomko USM.

KKN itu tersebar di tujuh kecamatan dan 81 kelurahan di Kota Semarang, yang didampingi dan dibimbing oleh tujuh supervisi dan 42 Dosen Pembimbing Lapangan (DPL). Dalam sambutannya, Rektor USM, Dr Supari ST MT mengatakan, selama 30 hari mahasiswa peserta KKN PPM itu akan menjadi duta kampus USM.

Menurut dia, yang namanya duta kampus pastinya tidak terlepas dari kampus, sehingga di mana-

pun mereka berada harus menjaga nama baik USM. "KKN ini merupakan kesempatan bagi mahasiswa untuk mengimplementasikan ilmunya selama kuliah di USM," katanya.

Dalam kesempatan yang sama, Ketua Lembaga Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat (LPPM) USM, Prof Dr Ir Mudjiastuti Handajani MT, menuturkan, sebelum acara pelepasan itu sudah dilakukan berbagai pembekalan kepada mahasiswa peserta KKN PPM.

Dia menambahkan, setelah pelepasan itu diteruskan dengan pelaksanaan upacara serah terima mahasiswa KKN PPM dari pihak USM kepada bapak/ibu camat maupun ibu lurah di kecamatan masing-masing.



Rektor USM/Dr.Supari (tengah) saat acara pelepasan KKN Mahasiswa USM

Kemudian, rangkaian kegiatan itu akan dilakukan juga monitoring dan evaluasi setiap pekan dari LPPM kepada mahasiswa peserta KKN maupun DPL. Kemudian, kegiatan di akhir KKN akan diadakan kegiatan bazar dan kunjungan rektor yang dilaksanakan pada tanggal 13,14, dan 15 Februari 2023, sedangkan pen-

rikan KKN akan dilakukan pada 16 Februari 2023.

Selanjutnya, Ketua LPPM USM berharap, mahasiswa dapat menjaga marwah USM sebagai insan intelektual, berakhlak yang baik, berinteraksi dengan masyarakat yang komunikatif dan inspiratif. (adv)



Wakil Rektor I USM, Prof Dr Ir Sri Budi Wahjuningsih MP (tiga dari kiri), saat memberikan apresiasi kepada Mahasiswa Berprestasi USM.

Wahyu Maulana Juara 1 Mawapres USM 2023

SEMARANG - Mahasiswa Program Studi Sistem Informasi, Wahyu Maulana Hasanudin terpilih sebagai Juara 1 Mahasiswa Berprestasi (Mawapres) Universitas Semarang (USM) pada Kamis (2/3/2023).

Mahasiswa semester 6 itu menyalin teman satu fakultas dari Program Studi Teknik Informatika, Jamilatur Rizqil Yasiri, yang berada di posisi kedua, sementara juara 3 diraih Nadya Yumma Shella Anggani dari Fakultas Psikologi.

Wahyu, panggilan akrab Wahyu Maulana Hasanudin, berhasil meraih juara usai mempresentasikan proposal karya ilmiah "Pengenalan Deteksi Obyek Untuk Pemantauan Limbah Sungai Menggunakan YOLOv5". Menurutnya, di Kota Semarang masih banyak sampah mengotori sungai sehingga menyebabkan banjir.

Dia menambahkan, berdasarkan hasil penelitian sebelumnya, telah dibuktikan bahwa algoritma YOLOv5

dapat digunakan untuk mendeteksi dan menghitung objek dalam video. Proposal penelitian itu menggunakan 4.951 data latih, dan 1.167 data validasi berupa gambar yang diperoleh dari Roboflow.

Proposal penelitian itu bertujuan untuk menghasilkan sebuah sistem yang dapat mendeteksi, melacak dan menghitung objek pembuangan sampah.

Sebelumnya, Wahyu juga memiliki banyak sertifikat intranasional dari berbagai lembaga, seperti coursera dan certiport. Mahasiswa kelahiran Wonosobo, 3 Juli 2022 itu berhasil memiliki 11 sertifikat internasional, di antaranya Azure AI fundamental, Machine Learning by Stanford, Data Science Professional Certificate by IBM, dan lain-lain.

Dekan Fakultas Teknologi Informasi (FTIK) Prind Triajeng Pungkasanti MKom mengaku bangga karena dua mahasiswa FTIK berhasil menyabet juara di Pilmapres USM 2023. (adv)

Atlet Silat USM Borong 11 Emas dan Raih Pesilat Terbaik dalam Widuri Open 4 Pencak Silat Championship

PEMALANG - Atlet Pencak Silat Universitas Semarang (USM) berhasil meraih Juara Umum 1 Kelas Dewasa dalam Kejuaraan pencak silat bertajuk Widuri Open 4 Pencak Silat Championship yang digelar di lapangan Mariko Randudongkal, Jumat-Minggu (17-19/3/2023).

Mereka terdiri dari Laila Hanafi, Kelas E Putri (Emas); Nadzif Ainul Fikri, Kelas A Putra (Emas); Arde Nawa, Kelas A Putra (Emas); Ahmad Hasan Aunly Rosyid, Kelas Seni Tunggal (Emas); Septiano Cepeda Da Costa, Kelas D Putra (Emas). Kemudian, Danar Wahyu Herlambang, Kelas B Putra (Emas); Hilmi Fatih Maulidani, Kelas E Putra (Emas); Constantin Dwiva Purbowo, Kelas F Putra (Emas); Nur Hamid LB, Kelas B Putra (Emas); Ferdi Wiratama, Kelas C Putra (Emas); dan Agus Riyanto, Kelas D Putra (Emas).

Adapun, Nadzif Ainul Fikri juga berhasil meraih pesilat terbaik dalam ajang tersebut. Ia merasa senang dan bangga karena perjuangannya dalam latihan tidak sia-sia.

Ia berpesan bahwa menjadi seorang atlet jangan mudah cepat puas oleh prestasi yang baru saja didapatkannya. Hal tersebut, menurutnya, agar mereka lebih bersemangat meraih prestasi-prestasi berikutnya.

Ditanya tentang harapannya, Nadzif mengaku, medali emas dan penghargaan pesilat terbaik dari Widuri Open Championship menjadi batu loncatannya untuk prestasi-prestasi yang lebih tinggi dan gemilang di masa mendatang, dan bisa menjadi inspirasi bagi setiap orang.

Nadzif mempersembahkan raihan gelar juara itu untuk dirinya sendiri, juga orangtua atas dukungan dan doanya, dan USM yang telah banyak memfasilitasi para atletnya dalam meraih berbagai prestasi, dan tentunya para tim dari UKM Pencak Silat USM. (adv)



Atlet Silat USM Borong 11 Emas

DAFTAR KATEGORI KYOURUGI:

1. Elfonda Dandi Kurnia Putra (juara 1 senior prestasi u 87 putra)
2. Ahmad Najib Chairuddin (juara 1 senior prestasi u 74 putra)
3. Haenna Maharani (juara 1 senior prestasi u 53 putri)
4. Yan Adinda Pratama (juara 1 senior prestasi u 67 putri)
5. Alvian Yoga Pramudya (juara 1 senior pemula-prestasi u 54 putra)
6. Faiq Nanda Riyanto (juara 1 senior pemula-prestasi u 58 putra)
7. Zulfa Labibah (juara 2 senior prestasi u 49 putri)
8. Dewi Putri Lestari (juara 2 senior prestasi u 62 putri)
9. Ananda Ridho Rafiqi (juara 2 senior prestasi u 63 putra)
10. Gige Bayan Hidayat (juara 2 senior prestasi u 68 putra)
11. Bobby Sandjaya Putradinta (juara 2 senior prestasi u 80 putra)
12. Nathanael Sakti Pamungkas (juara 2 senior prestasi u 87 putra)
13. Thifani Alfita Rahmania (juara 3 senior pemula-prestasi u 57 putri)

Daftar Kategori Individual Poomsae:

1. Hardiansyah Akbar Putra Wibowo (juara 2 senior prestasi)
2. Bunga Regia Fairyland Adi Nugroho (juara 2 senior prestasi)

Daftar Kategori Pair Poomsae:

1. Hardiansyah Akbar Putra Wibowo (juara 3 senior prestasi)
2. Bunga Regia Fairyland Adi Nugroho (juara 3 senior prestasi)



Rektor USM Dr. Supari ST MT (Tengah) dan Wakil Rektor I USM Prof. Dr. Ir. Sri Budi Wahjuningsih MP (kanan) saat acara.

Rektor USM Kunjungi 2 Bazar Mahasiswa KKN

SEMARANG - Rektor Universitas Semarang (USM) Dr Supari ST MT mengadakan kunjungan acara bazar yang digelar oleh mahasiswa KKN USM. Kunjungan itu sebagai bentuk dukungan terhadap produk UMKM dan program kerja mahasiswa KKN USM pada setiap kelurahan di Kecamatan Semarang Barat dan Ngaliyan, Senin (13/2/2023).

Kegiatan tersebut dihadiri oleh Wakil Rektor I USM, Prof Dr Ir Budi Wahjuningsih MP; Wakil Rektor II USM, Dr Titin Winarti SKom MM; dan Ketua LPPM USM Prof Dr Ir Mudjiastuti Handajani MT.

Kunjungan pertama dilakukan Rektor USM beserta rombongan di Kecamatan Semarang Barat, dan dilanjutkan di Kecamatan Ngaliyan. Kemudian, sebagai bentuk dukungan yang nyata, Rektor USM membeli produk yang dijual oleh mahasiswa KKN USM di setiap stand.

Dalam sambutannya, Rektor USM mengatakan, KKN merupakan wadah bagi mahasiswa menerapkan ilmunya kepada masyarakat agar bermanfaat. Ia berharap, USM bisa tumbuh bersama masyarakat, khususnya di Kota Semarang.

"KKN jadi puncak perguruan tinggi mendidik

dan meneliti agar mahasiswa bisa mengabdikan kepada masyarakat. Artinya, mahasiswa menerapkan ilmu yang diperoleh di perguruan tinggi sesuai bidang ilmu masing-masing," ucapnya. "Kami ingin tumbuh bareng dengan masyarakat Semarang. Jadi kami mohon diberikan kesempatan untuk mengabdikan di masyarakat. Selama USM masih berlanjut, KKN akan terus dilakukan," lanjutnya.

Dalam kesempatan tersebut, Rektor USM juga memberikan bantuan sembako dan uang kepada warga kurang mampu, dan beberapa panti asuhan di Kota Semarang. (adv)

USM Tuan Rumah KRI 2023

SEMARANG - Universitas Semarang pada 2023 akan menjadi tuan rumah Kontes Robot Indonesia (KRI) bersama dengan Pusat Prestasi Nasional Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan, Riset, dan Teknologi (Pusprenas Kemendikbud Ristek). Hal ini sudah diumumkan saat KRI 2022 di ITS terkait calon tuan rumah tahun 2023.

Hal ini disampaikan oleh Rektor USM Dr Supari MT usai rapat koordinasi antara USM dengan Balai Pengembangan Talenta Indonesia (BPTI) dan dewan juri secara daring dan luring di Kampus USM.

Sebelumnya Rektor USM Dr Supari juga berkunjung ke Pusat Prestasi Nasional Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan, Riset, dan Teknologi (Pusprenas Kemendikbud Ristek) bersama anggota Pembina Yayasan Alumni Undip Ir Soeharsojo IPU, baru-baru ini.

Kepala BPTI Asep Sukmadyadi berharap pelaksanaan

KRI 2023 bisa lebih baik, perlu ditetapkan kebutuhan biaya, dan lain-lain, persiapan bisa lebih matang, bisa dibicarakan secara teknis, komponennya apa saja, mohon diperhatikan masukan-masukan dari para perguruan tinggi peserta agar pelaksanaan bisa lebih baik.

Ketua Panitia lokal Dr Andi Kurniawan MT mengatakan bahwa Kontes Robot Indonesia (KRI) adalah kompetisi tahunan dalam bidang rancang bangun dan rekayasa robotika yang diselenggarakan oleh Pusat

Prestasi Nasional, Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi Republik Indonesia. KRI dapat diikuti oleh seluruh mahasiswa dari seluruh perguruan tinggi di Indonesia. KRI diselenggarakan sebagai ajang mencari talenta-talenta dalam bidang robotika KRI 2023 akan dilaksanakan secara bertahap dimulai dari Kontes Tingkat Wilayah yang terdiri dari Wilayah I dan Wilayah II. (adv)



FOTO BERSAMA USAI ACARA

Rektor USM Apresiasi Jasa Prof Sudarto SH

SEMARANG - Rektor Universitas Semarang (USM) Dr Supari MT memberikan apresiasi yang setinggi-tingginya atas jasa Prof Sudarto SH sebagai pendiri USM. Hal ini disampaikan oleh Dr Supari saat memberikan sambutan pada acara "100 Tahun Alm. Prof. Sudarto, SH" di Hotel Tentrem Semarang pada Sabtu, 11 Februari 2023.

"USM didirikan oleh 5 Tokoh nasional, yaitu Prof. Sudarto, Prof. dr. Moeliono S Trastotenojo, Prof. Dr. Muladi, SH, Prof. Ir. Joetata Hadihardaja, dan Ir. Widjatomoko. Alm. Prof. Sudarto adalah pendiri USM yang paling senior dan dituaikan oleh pendiri lainnya. Semua pendiri USM

adalah rektor pada masanya masing-masing," tambahnya.

Saat mendirikan USM, Prof. Sudarto, SH sebagai Rektor Undip, diperlukan sikap negarawan, ketokohan, dan keikhlasan luar biasa, dari Alm. Prof. Sudarto, SH yang memikirkan begitu banyak remaja usia kuliah yang tidak tertampung di Undip agar tetap bisa kuliah, meskipun di perguruan tinggi swasta dan merelakan ruang kerjanya untuk rapat pendirian USM.

Aura ketokohan dan kebijaksanaannya tentu tumbuh dan berkembang dalam keluarga besar Alm. Prof. Sudarto, SH. Orang baik, apapun yang dipegang dan dikelolanya akan menjadi

baik, dan semakin baik. Di akhir sambutan, Dr Supari mengungkapkan rasa beruntung dan bangga menjadi cucu murid Alm. Prof. Sudarto, SH.

Selain dari Rektor USM, acara juga diisi sambutan pemrakarsa acara yaitu Prof. Dr. Ir. Budi Susilo Supandji (mantan Gubernur Lemhanas), sambutan keluarga, H. Supangat (adik bungsu Alm. Prof. Sudarto, SH) dan pemutaran video sambutan Rektor Undip.

Hadir dalam kegiatan tersebut Dr. Hendarman Supandji (Dewan Penyantun USM), Ir Soeharsojo, IPU dan Drs. Kodradi (keduanya anggota pembina Yayasan Alumni Undip). (adv)



SUASANA saat rapat koordinasi antara USM dengan Balai Pengembangan Talenta Indonesia (BPTI) dan Dewan Juri.

Putri Prof Muladi Hadiri Groundbreaking Muladi's Dome UNDIP

SEMARANG - Putri sulung mantan Menteri Kehakiman RI Prof Dr Muladi SH, Rina Irawanti SH MHum menghadiri prosesi Groundbreaking pembangunan Gedung Serbaguna Muladi's Dome di kompleks kampus Undip Tembalang, Semarang, (Selasa 24/1) pagi. Dalam kesempatan itu, juga hadir Plt Wali Kota Semarang Hevearita Gunaryanti, Rektor Undip Prof Dr Yos Johan Utama,

ajaran pejabat Undip, serta civitas akademika Undip.

Seusai groundbreaking Muladi's Dome, dilanjutkan Sosialisasi KUHP "Kenduri KUHP Nasional" di Gedung Prof Soedarto Undip. Sosialisasi dihadiri Menko Polhukam RI Prof Dr Mahfud MD, Wakil Ketua MPR RI Arsul Sani, Wakil Menteri Hukum dan HAM Prof Edward Omar Sharif Hiariej, Guru Besar UI Prof Harkristuti

Harkrisnawa, Guru Besar FH Undip Prof Barda Nawawi Arief, serta sejumlah narasumber dan tamu undangan.

"Gedung serbaguna Undip yang segera akan dibangun semoga lancar, bermanfaat khususnya bagi civitas akademika dan masyarakat pada umumnya. Kami sangat bersyukur nama ayahanda kami diabadikan di Gedung Muladi's Dome. Ini tentu untuk mengingat jasa-jasa ayahanda kami di Undip sejak dahulu hingga saat ini dan seterusnya," kata putri Prof Muladi, Rina Irawanti.

Rina, yang juga menjabat Sekretaris Dinas Sosial Jateng tersebut menyatakan terima kasih kepada Rektor Undip beserta jajaran. "Mewakili keluarga almarhum Prof Muladi, saya berterima kasih. Ayahanda kami luar biasa bersemangat dan berprestasi di akademisi khususnya di Undip tercinta. Membawa segala prestasi yang mengharumkan nama Undip," imbuhnya.

Terkait Sosialisasi KUHP "Kenduri KUHP Nasional", Rina terkesan pada Prof Muladi sebagai salah satu penyusun KUHP baru yang diundangkan awal Januari 2023.

"Kami sangat bersyukur sekali

ada KUHP nasional yang menggantikan KUHP warisan kolonial Belanda. Termasuk peran besar Prof Dr Muladi SH dalam bidang hukum pidana dan sistem peradilan pidana di Indonesia," kata Rina.

Putri Prof Muladi, Dr Diah Sulistiyani Muladi SH CN MHum yang juga Dosen Magister Hukum Universitas Semarang mengatakan, Prof Muladi pernah menyampaikan bahwa hukum pidana hendaknya bersifat subsider sepanjang masih ada sarana lain yang memadai.

"Perjuangan ayahanda yang luar biasa tanpa mengenal waktu untuk terus bekerja merampungkan pasal demi pasal dalam rumusan RKUHP pada saat itu. Menurut ayahanda, karakter hukum pidana sebagai primum remedium hanya digunakan untuk menghadapi tindak pidana yang sangat berat. Ini pun harus tetap memperhatikan promosi dan perlindungan HAM, mengingat sifat dan dampak sanksi hukum pidana yang sangat keras dan destruktif, baik pada saat diterapkan maupun setelahnya," papar Dr Diah Sulistiyani yang menyatakan bangga bisa mewarisi almarhum di dunia akademisi. (*)



DEKAN Fakultas Hukum Undip, Prof Dr Retno Saraswati SH MHum (kiri) menyerahkan penghargaan kepada putri sulung Prof Muladi, Rina Irawanti SH MHum pada saat acara "Kenduri KUHP Nasional".

UKM FOKUS USM Gelar JFMI Ke-13

Bangkitkan Pariwisata Melalui Fotografi

SEMARANG - Unit Kegiatan Mahasiswa Fotografi Universitas Semarang (UKM FOKUS USM) menggelar Jambore Fotografi Mahasiswa Indonesia (JFMI) ke 13 dengan tema "Manungga-

ling Roso Ing Semarang", di Universitas Semarang, Lawang Sewu, Kota Lama, dan Masjid Agung Jawa Tengah, Rabu-Kamis (8-10 Februari 2023).

Dalam jambore tersebut

ada beberapa kegiatan diantaranya Seminar, Lomba Foto, Hunting, dan Hiburan. Selanjutnya acara ini dibuka pada Kamis 8 Februari 2023 di Auditorium Ir Widjatomoko USM.

Hadir dalam pembukaan tersebut diantaranya, Asisten Administrasi Umum Sekda Kota Semarang Masdiana Safitri, Wakil Rektor II USM Dr Titin Winartin SKom MM, Wakil Rektor III USM Dr Muhammad Junaidi MH, dan Dekan Fakultas Teknologi Informasi dan Komunikasi USM Prind Triajeng Pungkasanti SKom MKom.

Dalam sambutannya Masdiana Safitri mengatakan, Kota Semarang memiliki banyak tempat wisata, karena wilayahnya meliputi dataran

tinggi dan rendah dan juga tempat-tempat yang bersejarah.

Pemerintah Kota Semarang berharap para peserta JFMI dapat mengabdikan tempat wisata yang di Kota Semarang dalam bingkai-bingkai foto yang indah dan diunggah di berbagai media yang ada, sehingga dapat meningkatkan pariwisata yang ada di Kota Semarang.

Mewakili sambutan Rektor USM, Wakil Rektor III USM Dr Junaidi mengatakan sangat berterima kasih atas semangat yang luar biasa kepada para mahasiswa dari seluruh Indonesia yang hadir pada acara JFMI di Universitas Semarang. Dijelaskan oleh Dr Junai-

di bahwa, di USM ada beberapa organisasi mahasiswa (orma) diantaranya BEM, Dema, serta UKM, dan diantara orma itu semua anggota yang paling banyak adalah UKM FOKUS.

Baginya, kegiatan ini sangat menarik karena menjadi salah satu momentum untuk membangkitkan pariwisata yang ada di Kota Semarang.

Ketua Acara JFMI Arif Nurhidayat mengatakan, JFMI adalah acara tahunan dari teman-teman komunitas atau unit kegiatan mahasiswa fotografi di seluruh Indonesia, dengan tujuan untuk temu kangen dan unjuk kreativitas dari teman-teman mahasiswa pecinta fotografi di Indonesia. (adv)

USM Siap Bantu Optimalkan Kawasan Wisata Borobudur

MAGELANG - Universitas Semarang (USM) siap berkolaborasi dengan Pemerintah Kabupaten Magelang untuk mengoptimalkan potensi kawasan wisata Borobudur demi mewujudkan desa yang mandiri dan berkelanjutan.

Penegasan tersebut disampaikan Rektor USM Dr Supari Priambodo MT dan Ketua Pembina Yayasan Alumni Undip (Badan pengelola USM) Prof Sudharto P Hadi MES PhD dalam Sarasehan USM dan PWI Jateng Bersama Bupati Magelang di Hotel Doman, Borobudur, Sabtu malam (11/3).

Sarasehan yang dimoderatori pegiat pariwisata R Widaryatono (PWI Jateng), menghadirkan nara sumber Kepala Bappeda Kabupaten Magelang Taufik Hidayat mewaliki Bupati Zaenal Arifin, Ketua Paguyuban Kades se-Kecamatan Borobudur yang juga Kades Karangrejo M Hely Rokifun, Kades Ngambang Rowiyanto, dan Kades Candirejo Singgih Mulyanto.

Hadir dalam kegiatan yang digelar Prodi Pariwisata FTIK USM tersebut, Sekretaris Dinas Pariwisata Keperumudaan dan Olahraga Gunawan Andi, Camat Borobudur Subiyanto, anggota Pembina YAU Ir Soeharsojo IPU, Ketua Pengurus YAU Prof Dr Ir Kesi Widjajanti SE MM, bersama pimpinan, serta dosen USM, Ketua PWI Jateng Amir Machmud NS bersama pengurus, serta Ketua PWI Kabupaten Magelang Y Bagyo Harsono bersama jajarannya, Dekan FTIK USM Prind Triajeng SKom MKom, Dekan FTP USM Prof Dr Haslina dan Kaprodi Pariwisata USM Herman Paninggiran SE MMPar.

Ketua Pembina YAU Prof Sudharto mengatakan, pengembangan wilayah wisata butuh support dari berbagai pihak, diantaranya perguruan tinggi dan media. Maka tepat sekiranya USM dan PWI Jateng ambil bagian untuk melakukan kolaborasi mendorong Pemkab Magelang lebih masif lagi menggeber pertumbuhan ekonomi masyarakat melalui wisata.

Sedangkan Amir Machmud NS mengungkapkan, PWI Jateng menyambut baik agenda ini sebagai langkah menyokong pengembangan pariwisata. Sebenarnya, lanjut dia, PWI sejak 2019 sudah melabelkan pariwisata sebagai produksi dalam Hari Pers Nasional (HPN).

Kades Karangrejo Hely Rokifun mengakui, desanya seluas 174 hektare dan berjarak 3 km dari Candi Borobudur bersyukur memiliki topografi yang mendukung wisata alam. Makanya, bersama masyarakat setempat membangun wisata unggulan. (adv)



REKTOR USM Dr Supari (tiga dari kanan) saat menyampaikan sambutan.



Udah pada tahu belum Kontes Robot apa aja yang dilombakan di KRI tahun 2023



YAYASAN ALUMNI UNIVERSITAS DIPONEGORO
UNIVERSITAS SEMARANG



www.usm.ac.id

USM JAYA

@USM_Jaya

Humas USM

USM Tuan Rumah Kontes Robot Indonesia 2023